



きんたよん 夏

☆太鼓倶楽部☆



今年もたくさんの夏祭りや催し物で太鼓演奏をさせていただきました。太鼓を演奏する前は、緊張と不安な様子でしたが、演奏するときには堂々と格好良く叩くことができました。これからも、いろいろな催しへ呼んでいただけるよう、一生懸命練習に励みたいと思います。



川内精舎夏まつり 祭

毎年恒例の夏祭りを行いました。幼児さんのダンスに始まり、女子児童のダンス、そして今年は男子児童によるマジックショー・ソロリサイタルと初めての試みもありました。出し物のラストを飾るのは太鼓倶楽部♪ みんな一生懸命頑張りと、とてもキラキラ輝いていました。



☆消防クラブ☆

レスキュー119! 番号1・2・3・4! 我らが少年消防クラブは、8月4日少年消防クラブサマースクール研修と9日消防クラブ研修に出勤してまいりました。よし! 火災発生のメカニズムでは、てんぷら油の発火実験にビックリ! KYT(危険予知トレーニング)では、生活の中にひょっこり潜む危険を発見! ハイ!ひょっこり犯! 防災研修センターでは、震度7の地震体験にヘルプミー! 水消火器を使っの訓練ではスピードを競ってまいりました。最後にガチャガチャの特典付き、T団員が当たりを引き、消防オリジナル消しゴムセットをゲットー! よし! かしら一中! 別れ!



☆球技大会☆

○バレーボール

親睦バレーの部に参加しました。ここ数年、3位にしかなれていませんでしたが、やっと!!「準優勝」という喜ばしい成績を収めることができました! 劣勢になっても、何とかお互いをフォローし、思い切りの良いプレーで点を取り返す。今まで試合でできていなかったことを、自分たちの力でやり遂げる子ども達を見ていて本当に嬉しく感動しました。大人が思っている以上に、どんどん成長していく子ども達。これからもその成長をそばで見守りたいと強く思った大会でした!!



○野球

今年、親睦野球に参加して職員も4名一緒に出場しました。子ども達のなかにも職員のなかにも野球経験者がほとんどおらず、練習もキャッチボールとノック中心の基礎練習しかできない状況でした。そのため、勝つことよりも「楽しんでプレーする」をモットーに試合に臨みました。例年になく酷暑のなかでも子ども達は1勝1敗と予想外の1勝を挙げる事ができました。目標であった楽しみながら懸命にプレーすることもできたので満足した大会でした。



☆幼児棟プール遊び☆



いちき串木野市にある長崎鼻海水プールに行ってきました。プールに着くと大はしゃぎの子ども達。「先生、早く入りた〜い」と急いで水着に着替えプールへ。「気持ちいい〜」「あれ?しよっぱい・・・」と海水にちょっぴり驚く子ども達。でもすぐに慣れ、浮輪でぶかぶか浮かんだり、ウォータースライダーを滑ったりと楽しい一日を過ごすことができました。



☆焼肉会☆

暑い夏を乗り切るアイテム(?)と言えば肉〜!! ということで8/23に各棟で焼肉会をしました。頭にタオルを巻き焼き隊・お言葉に甘えて食べ隊と役割分担もできていて楽しく過ごすことができました。たくさん食べて笑顔・笑顔。その笑顔が見れて嬉しくなりました。

☆キャンプ☆



毎年恒例のキャンプ! 女の子は今年は北薩広域公園に行きました。キャンプ場へ向かう前に伊佐市の奥十曾へ泳ぎに! しっかりお弁当でパワーを補ってからいざ川遊び! 初めて行く川だったのでみんな始めは慎重でしたが、慣れてきた子ども達は川の流れを使って滑り台のように川を何度も下っていました。キャンプ場についたら恒例のバーベキュー! 美味しいお肉に笑顔が満開。また、今年はチーズフォンデュもありチーズ好きのIちゃんは大喜び! バーベキューのチーズフォンデュもとっても美味しかったです。2日目はみんなで朝食におにぎりやサンドウィッチを作り、午後からはまたまた川遊び! 昨日もいっぱい泳いだ子ども達でしたが、とうとう五色親水公園でも目一杯川遊びを楽しんで、帰りの車では爆睡する子ども達でした。

今年の男の子のキャンプは財部でした! キャンプを楽しみにしていた子ども達は、キャンプ場に到着なり川にドッポーン!!水の掛け合いやお魚探し、そして夜にはBBQと花火! みんなで夏を満喫しました。人数は少なかったけれど、中・高生のお兄ちゃん達が、準備から片付けまでしっかり頑張ってくれ、楽しさ+頼もしさを感じられたキャンプとなりました。

☆未帰省児外出☆

今年の夏の未帰省児外出は、熊本県のグリーンランドに行ってきました! 遊園地が初めての児童も多く、到着するなり観覧車やジェットコースター等に魅了されていました。それぞれ、好きなアトラクションを回ったり、お土産を買ったりと遊園地を満喫し素敵な一日を過ごすことができました♪



☆編集後記

今年もたくさんの行事と共に、夏休みが過ぎていきました。今年の夏は猛暑で子ども達の体調も何かと心配しましたが、元気に学校に通い始めた姿を見て一安心。今後控えている運動会に向けて頑張りたい子ども達と共に、職員一同頑張っていこうと思います。



